

Justicia anuncia una batería de medidas para mejorar la integración de la comunidad gitana

ALICANTE.- El ministro de Justicia, Juan Fernando López Aguilar, se reunió ayer con los representantes de diez asociaciones del pueblo gitano, entre ellas la juvenil de la Comunidad Valenciana, a quienes reiteró el compromiso del Gobierno a poner en marcha el reconocimiento institucional del mismo.

Los miembros de estos diez colectivos agradecieron ser recibidos por primera vez por un ministro de Justicia en torno a una mesa de trabajo, donde se expusieron diversos aspectos sobre cómo articular el reconocimiento institucional a esta comunidad, informa el Ministerio de Justicia.

Los representantes de las asociaciones gitanas se mostraron especialmente preocupados por los reiterados brotes de racismo contra su pueblo. Para paliar esta situación, solicitaron una Fiscalía especializada en la lucha contra el racismo. Por su parte, el ministro se comprometió a reforzar los instrumentos necesarios para poder aplicar las leyes contra el racismo de forma más adecuada.

Durante el encuentro, al que asistió el secretario de Movimientos Sociales del Partido Socialista (PSOE), Pedro Zerolo, se trataron también temas como la creación del Consejo Estatal del Pueblo Gitano y del Instituto de la Cultura Gitana. El primero de ellos, que pronto entrará en funcionamiento, pretende ser un órgano de interlocución con la Administración y que sirva como cauce institucional y participativo.